



人権ふれあい劇場「ヘンテコ鳥と、さかいめの3人」 アンケート (感想)

年代	内容
小学生以下	楽しかったです。また、見にきます!!
	人けんのことについて、こんなに深く考えたのは、始めてだ！と思いました！（笑顔のイラストあり）
	楽しかったとゆってました。
	げきだけで人けんのことがよく分りました。
	わからない
	みんな考えかたがちがっても、大切な物や、きょうつうてんがあると、分かり合えたりなかよくなったりするんだなと思った。うりんこのげき学校でいつも見させてもらってるけど、いつみても、すごかった。
	人と違うことを認め合う大切さ
	いろいろなくにとかまちとかいろいろあるけどみんないっしょに、なかよく、くらせると、いいなと思います。
	おもしろかった。いいおはなしだった。
	ライトの点めつなどがつよすぎる。
	小学一年生ですので、むづかしかったです。
	楽しかったです。
	もっとアンケートを、詳しくしてほしい。
	楽しかった
	とても楽しかった。またもう1回やってほしいです。
	そうぞうよりのしかった
	?
	おもしろかったです。
	泣けるシーンあった(5才が言ってます)
	平等は難しいですね
	おもしろかった！
	3人の国みたいになかのよい人になりたい。ヘンテコがなぜしんかしたのかが気になる。
	国が別でも、人が別でも、仲よく、大切にすゝる気持ちがもてました。
	おもしろかった。
おもしろかった	

人権ふれあい劇場「ヘンテコ鳥と、さかいめの3人」 アンケート (感想)

年代	内容
中学生	おもしろかった。
	お姫様が王子になりたい時にLGBTを感じました。私の友達などに相談されたことがあり、自分自身のことではなくても、「女の子らしく」や「男らしく」などを軽い気持ちで発言してはいけないと思いました。まだ理解が浅かったりする部分もあると思うので、これからの私たちに変わっていきけることは変えていきたいと思いました。
	仲良くなっていくところがよかった。
	すごく面白くて、人権に関する勉強が楽しくできました。
	たくさんの意見があり、よかった。
	小学生の時に何度か見ましたが、やっぱり面白いですね。
高校生	舞台のセットが興味深かったです。こんな表現ができるんだと思いました。
20・30代	このような機会を頂きありがとうございました。夏休みで何もしない時間が沢山ありますので今日は、とても良い時間を過ごす事が出来ました。人権について、じっくりと考える事がない中で、これを機にしっかりと考えたいと思います。
	5才の息子がおもいのほか、たのしんでみていたので、またこういう機会があれば見にきたいと思った。
	今日はありがとうございました。とても良かったです。また、このような機会をお願いします。
	価値観の違い等で、人に偏見を持ったり、傷付けたりしない様意識したいと思います。
	劇をつうじて、人権(平和)皆平等というのを感じました
	ウクライナ・ロシア問題もこの劇のように平和になることを祈ります。
	国の毎の意識の違いや個々の違いや変化が観ていておもしろかったです。ありがとうございました。
40代	子どもたちが真剣にみていました。ありがとうございました。
	もっと知りたい
	劇団「うりんこ」さまへ 考えさせられる内容で、子供たちをつれてきて良かったと思いました。ありがとうございました。
	また、げきをみたい
	本日はありがとうございました。
	小学校低学年には難しい内容だったと思いますが、劇を楽しめたと思います。後で内容を説明したいと思います。
	とても良い劇でした。ありがとうございました。
	劇おもしろかったです 子どもに観せれてよかったです ありがとうございます
	「ヘンテコな部分を好きになる」いいと思った。
	また見に来たいです
	中止にならず感染対策をして実施して下さり嬉しかったです。ありがとうございました。
	本格的な劇をみたのははじめてだったので、やはりすごいなと思いました。

人権ふれあい劇場「ヘンテコ鳥と、さかいめの3人」 アンケート (感想)

年代	内容
50代	ありがとうございました。子供とこの劇の話をしたと思います。
	小学生の時見たうりんこの劇なつかしく楽しく見させて頂きました。みんなちがってみんないい改めてそう思いました。このような機会をありがとうございました。これからも頑張ってください。
	内容が深すぎて感動しました。子供たちの誰かの意識に少しでも残っているといいなと思います。子供も孫もないのにおじゃましましたが、来てよかったです。ありがとうございました。
60代	子どもの頃からいろんなことで人権に関する内容のものを知ることは大切だと思った。
	子供達に人権の事を話すのは、難しいですが、作品を話題にして話してみたいと思います。
	うりんこの方ありがとうございました
70代以上	皆違って皆良い世の中になると良いネ
	ありがとうございました。子どもさんが沢山参加していてうれしかったです。未来に期待したいです。
	子ども達に理解できたかなあ～？
記載なし	楽しかったです。